



今泉保育園 TEL 028-636-6370 ホームページ <https://www.imaho.org>

園長のひとり言—平成31年の幕開けです。平成最後の年となりますが、今泉保育園も開設して丁度15年を経過し、この走り続けた15年を総括していきたいと考えています。社会は変化しますが、保育園在籍中の年齢の子の変化は大きくないと思っています。子育ての基本はいつの世も同じで、その基本を決して見失わないように、保護者の皆様と一緒に歩んでいきたいと思っています。大門

★行事予定★

- 4日(金) 年始の会
 - 7日(月) 検尿配布
 - 10日(木) 対面式、誕生会
 - 11日(金) 検尿回収
 - 18日(金) 避難訓練
 - 24日(木) 歯科検診
 - 25日(金) 人形劇
 - 子育て講座 親子クッキング(らいおん組)
 - ☆体操教室・・・17日(木)
 - ☆リトミック・・・18日(金)・29日(火)
- (今月からあひる組も参加します)

★行事説明★

- **★年始の会★**
新年の挨拶や歌を歌って初顔合わせをし、伝統のお正月遊びを楽しみます。
- **★検尿★**
7日(月)に容器を配布します。検尿は11日(金)の朝に採取した尿をお持ち下さい。
- **★歯科検診★**
歯を磨いて登園して下さい。9:30~です。
なるべくお休みをしないようにお願いします。
- **★人形劇★**
劇団くぐつさんが来てくれ、「はなさかじいさん」のお話を演じてくれます。毎月ぞう組さんと交流のある「そよ風」さんも来園し、一緒に観劇します。
- **★子育て講座(親子クッキング)★**
今回は、らいおん組を対象に行ないます。詳細はお知らせをご覧ください。(素敵なカステラハウス作りに挑戦します)

★おいしいDAYメニュー★

今月は17日(木)“愛知県”です！
(給食) さばの土手煮
八杯汁
トマト
(おやつ) 鬼まんじゅう

★ぞう組の手作りおやつ★

8日(火)いももち
15日(火)焼きサンド
22日(火)ホットケーキ
29日(火)きな粉ラスク

※1月からは、ぞう組が手作りおやつを行います！

★誕生会について★

今月は 9:45スタートです！！
今月の歌は「しずかなよるに」です。

くらす だよ

たまご組 0歳児

初めての発表会では、手を上げてお返事が出来たり、「ちっちゃないちご」のダンスをかわいらしく披露したりと緊張しつつも最後まで泣かずに参加することができました！最近では、お友だちとの関わりも増え、「まてまて～！」とお友だち同士で追いかけてっこをしたり、向かい合って「いないいないばあ」をして笑いあったりする子もいます！時には高月齢のお友だちが低月齢の子の頭をなでなでしている姿が見られたりして、たまご組さんの成長を感じる毎日です！また、食前食後に自分で手や口を拭こうとする子もいるので生活の中で少しずつ自分のことは自分でやる習慣が身につけられればと思います。
目標…一月からチャレスポが始まります。子どもたちが興味を持ち、積極的に取り組めるようにしていきたいです。



こばと組 1歳児

発表会でかわいい「あおむしさん」になった子どもたち。いつも通り伸び伸びと出来た子、緊張してしまう子…とそれぞれでしたが、あおむしさん人気はまだ健在で、歌ったり、食べ物を食べる真似をして楽しんだり♪子ども達同士でのやりとりも聞かれます！戸外遊び後のうがい・手洗いも自分で！と言わんばかりに石鹸をゴシゴシ…！うがいもクチュクチュピューと上手な子もいれば、クチュクチュ…ごくん…の子、最初からごくごく飲んでいる子…とさまざまですが(^^)風邪予防のためにも、習慣づきよう引き続きしっかり行っていきたいと思っています。
目標…いよいよこばと組も残り3ヶ月です。進級に向けて自分からズボンの着脱をしたり、荷物をしまったりと、自分でできることを増やしていけるようにしていきます。



あひる組 2歳児

発表会では大勢の前で緊張しながらも楽器を鳴らしたり台詞を言ったり大きな行事を経験し、また1つ成長したあひる組さん。そんな発表会後は自分達で役を作って「私はおかあさんですよ～お料理作ってきました～どうですか？」とやりとりを楽しんでいます♪そして大好きなこどもの森では「〇〇ちゃん追いかけてー！」「よ～し・タッチー！！」と全員で追いかけてよとする微笑ましい姿もあり、鬼ごっこがブームになっています。戸外でも寒さに負けず元気いっぱいの子も達。また、最近では脱いだ洋服を畳む事にも挑戦中です。丁寧に折って畳んで…。子ども達の表情は真剣そのもの。是非ご家庭でも一緒にやってみて下さいね。
目標…お箸やハンカチの使用が始まります。使い方を知らせていくと共に、リトミックや知育への参加を通して進級への意欲や期待を高めていきたいと思っています。



宮っ子チャレンジ

職業体験として毎年中学生が来る「宮っ子チャレンジ」に、今年は卒園児の子が来てくれました！元気な姿に、職員一同とても嬉しい気持ちになりました。



羽子板

布と綿、厚紙のみで作った羽子板です。職員で希望者を募り、園長の教えの下、作っていきました。手作りの羽子板に愛着も湧き、お正月を彩るお飾りのひとつになりました♪

うさぎ組 3歳児

先月の目標だった食事のマナーについてですが…会話が盛り上がってくると食事をそっこのけになってしまったり、食事中なのに離席してしまう姿はチラホラあります。が、絵本の「もったいないばあさん」や「ピーマンマンとかぜひききん」を読むと、「ご飯を食べて強い体をつくらなくちゃ！」と苦手な野菜に挑戦したり、ご飯を一粒も残さないように食べるようになりました。食事については合格点！なので、マナーもしっかり身につけていきたいと思っています。
目標…学習帳を使って文字書きの基本を始めていきます。食事のマナーにも通じるところで、椅子の座り方(正しい姿勢)を意識していきたいと思っています。



ぞう組 4歳児

皆でひとつの目標に向かって頑張ってきた発表会。毎日夢中になって行った練習やドキドキの本番を経験し、大きな行事をまたひとつ終えた今では、クラス全体でのまとまりが更に深まったように感じます。そしてその経験が大きな自信へと繋がったようで、当番活動など人前での発表も子ども達の表情が生き生きとなくなってきました。戸外へ出る最近ブームになっている縄跳びをはじめ、らいおん組が行うドッチボールに参加し一緒に真剣勝負をしていたりと楽しく体を動かしています。まさに子どもは風の子！寒さを吹き飛ばす元気溢れるぞう組の姿、お見事です！！
目標…1月からは手作りおやつに挑戦したりと、らいおん組への引き継ぎが少しずつ始まります。年長になるという意識をしっかりと高めていきたいです。



らいおん組 5歳児

保育園最後の発表会では、緊張の中でもやり遂げた達成感を十分に味わえたようです。気持ちに余裕がうまれた子ども達は「見せる」ことに喜びを感じ、「次の誕生会は何やるの？」等とやる気満々な声が沢山。絆の深まりからお友達同士の息もピッタリで、最近では朝夕の寒さにも負けず、「どんぐりころころ♪」を歌いながらリズムを取って長縄跳びを楽しんでいます。日々記録更新が目標で、とても健康的な子ども達です。保育園生活も残す所あと3ヶ月。楽しい行事もまだまだ沢山あるので、楽しみながら思い出をしっかり作っていききたいと思っています。
目標…卒園に向けて、文集づくり・タイル制作が始まってきます。1つひとつ丁寧に取り組んで仕上げていきたいと思っています。完成をお楽しみに！！

発表会

今年から0・1歳児と2・3・4・5歳児の2日に分けての発表会となりました。いつも通りの発表ができた子、緊張してしまった子、はたまた当日のみの行動に出た乳児組の子もいたと思われませんが、笑いあり、感動ありの発表会となりました。会場も例年より広く感じられたのではないのでしょうか！御兄弟のいる保護者の皆様にはご協力頂きありがとうございました。

